

MAGAZINE

Kapolsek Depok Berikan Kejutan HUT TNI Ke-78

Panji R - CIREBON.MAGZ.CO.ID

Oct 5, 2023 - 14:07



KAB. CIREBON - Kapolsek Depok AKP Afandi, S.H., M.H didampingi Kanit Reskrim Ipda Budi Rahmanto, S.H., Ps. Kanit Intel Aiptu Purwanto beserta Anggota Polsek Depok mendatangi Koramil 0620/07 Plumbon dan berikan Surprise mengucapkan HUT TNI ke -78, Kamis (05/10/2023).

Kadatangan Kapolsek Depok AKP Afandi, S.H., M.H bersama rombongan diterima langsung oleh Danramil Plumbon 0620/07 Kapten Arh. Faturrohman

beserta anggota, selanjutnya Kapolsek Depok AKP Afandi, S.H., M.H menyerahkan nasi kue dan diterima langsung Danramil 0620/07 Plumbon Kapten Arh. Faturrohman.

Kegiatan tersebut sebagai bukti kekompakan, kesolidan yang secara nyata mampu menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di Kecamatan Plumbon maupun Kec. Depok, mengingat selama ini berbagai macam kegiatan kerap digelar bersama oleh dua institusi ini (Polsek Depok Dan Koramil 0620-07 Plumbon) disamping itu juga sebagai bentuk sinergitas TNI – Polri dalam menjaga kedaulatan NKRI.

Dalam sambutannya Danramil 0620/07 Plumbon Kapten Arh. Faturrahman mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kapolsek Depok dan Jajarannya, Camat Plumbon, Ketua FKCC plumbon dan berharap hubungan TNI-POLRI dan instansi terkait dapat semakin baik dan harmonis sehingga dapat terjalin sinergitas yang baik dalam bertugas.

Kapolsek Depok AKP Afandi, S.H., M.H mengucapkan selamat HUT TNI ke-78 tahun. Semoga di ulang tahun yang ke-78 ini hubungan TNI dan Polri semakin erat, TNI semakin profesional dan kebanggaan rakyat, hubungan antara TNI-POLRI kedepan lebih solid mengingat kedepan akan menyongsong kegiatan Pilwu Serentak Tahun 2023 Kab. Cirebon serta perhelatan Pemilu 2024 mendatang.

Kegiatan dilanjutkan dengan dengan Tiup Lilin Oleh Danramil Plumbon bersama Kapolsek Depok, Camat Plumbon dan Ketua FKCC Plumbon serta dilanjutkan dengan Pematangan tumpeng oleh Kapolsek Depok yang diberikan kepada Danramil Plumbon Serta Pemberian tumpeng kepada Anggota Koramil termuda dan ditutup dengan Acara Makan dan foto Bersama.